

Küssnacht: Raiffeisenbank

Erlebnistag, GV und Sommerfest

Die Generalversammlung der Raiffeisenbank Rigi hatte bis anhin ein klassisches Format. Im Fokus standen die ordentlichen Geschäfte. «Was unsere Bank auszeichnet, sind Persönlichkeit, Emotionen und Erlebnisse», sagt Reto Purtschert, Präsident des Verwaltungsrats. «Wir suchen daher nach einem neuen Format für unsere Generalversammlung, das unserer Bank besser entspricht.» Mit dem neuen Format sollte insbesondere auch der Kontakt zu den Genossenschaftlern vertieft und ein gemeinsames Erlebnis ermöglicht werden.

Zum Erlebnistag gewachsen

Entstanden ist ein Erlebnistag, in den die Generalversammlung eingebettet ist. Der Tag findet erstmals am Samstag, 3. Juni, in der Righihalle und der Sporthalle Ebnet in Küssnacht am Rigi statt. Das Tagesprogramm mit Kulinarik, Musik für jeden Geschmack, Vorträgen zu aktuellen Themen und der Generalversammlung ist exklusiv für Mitglieder der Raiffeisenbank Rigi. «Damit bieten wir unseren Mitgliedern einen echten Mehrwert. Wir sprechen mehr Sinne an, schaffen mehr Erlebnisse und Begegnungen», freut sich Reto Purtschert. Die Righihalle verwandelt sich an diesem Tag in einen Park mit Biergarten, Buvette, Urban Garden, Kiosk und Musikpavillon.

Sommerfest für alle am Abend

Am Abend geht der Erlebnistag nahtlos in ein Volksfest über. Um 20.00 Uhr öffnen sich die Türen der Righihalle für alle und der Erlebnistag wird zur Erlebnisnacht. «Wir sind eine Bank für alle und laden daher die ganze Bevölkerung ein, am Abend mit uns zu feiern. Damit ermöglichen wir auch, dass unsere Mitarbeitenden und unsere Mitglieder mit Freunden und Kollegen feiern können, die nicht Raiffeisen-Mitglied sind», erklärt Reto Purtschert. Die Besucher dürfen sich auf ein breites kulinarisches Angebot freuen, etwa auf Pulled Pork Burger, Weisswüste und viele Erfrischungen. Die vier Illgauer der John Doe Band werden mit fetzigem Folk'n'Roll begeistern. Für gute Stimmung sorgen zudem der Raiffeisen-DJ Andy und DJ Patric Pleasure. Für das Sommerfest am Abend ist keine Anmeldung erforderlich, der Eintritt ist frei.

Weitere Informationen wie das Programm, den Hallenplan, etc. finden Sie unter www.raiffeisen.ch/rigi/gv.

pd

Küssnacht: ATP Hydraulik AG

Tag der offenen Tür am Freitag, 26. Mai

Schauen Sie, wie wir arbeiten – Treffen Sie unsere Mitarbeitenden – Lernen Sie die sechs Berufsbilder, die wir ausbilden, kennen – Besichtigen Sie laufende Projekte – Erleben Sie hautnah, was uns antreibt! Der Tag der offenen Tür findet diesen Freitag, 26. Mai, statt. Den Rundgang durch den Betrieb können Sie bis 18.00 Uhr besuchen – Das Festzelt ist bis 22.00 Uhr geöffnet. Das ATP-Hydraulik-Team freut sich auf viele interessierte Besuchende. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Geschichte

Die Firma ATP Hydraulik AG wurde 1973 in Küssnacht am Seemattweg durch Heiri Scherzmann gegründet. Wenige Jahre später zog er mit der Firma ins Dorf an die Bahnhofstrasse (heute Schwyzer Kantonbank) und später in die Kelmatt-Scheune am



Standort der ATP Hydraulik AG an der Bahnhofstrasse im Gebäude der Glasindustrie im Jahre 1974 bis 1976.

Foto: zvg

Küferweg (am heutigen Standort der Migros). 1978 verliess die ATP das Dorf Küssnacht und zog um nach Rotkreuz, wo sich die Firma stetig weiterentwickelt und sich einen Namen in der Hydraulikbranche erarbeitet hat. 2007 kehrte die ATP zurück nach Küssnacht und bezog den Neubau im Industriegebiet Fänn. 87 Mitarbeitende, davon elf Lernende, verwirklichen innovative Antriebslösungen für Maschinen- und Anlagenbauer. Es ist eine beeindruckende Vielfalt an Anwendungsgebieten, in welche die ATP ihre Produkte liefert. So wird zum Beispiel der Kehricht aus unserer Region in der Renergia in Perlen mit der Hydraulik von ATP ins Feuer befördert und die Pilatus Zahnradbahn mit den Zylindern von ATP im Notfall gebremst. Verschaffen Sie sich einen Einblick in aktuelle Projekte beim Betriebsrundgang am Jubiläumsanlass. **pd**

Seewen: Seewen Markt

Gipfeli vom legendären Gipfelstürmer

Am letzten Samstag verteilte Armin Schelbert anlässlich der Gipfelstürmer-Promotion im Seewen Markt gratis Gipfeli und erzählte von seinen aktuellen Projekten. 5948-mal: So antwortet der 79-jährige Armin «Mensch» Schelbert auf die bei jeder Gelegenheit immer und immer wieder gestellte Frage aller Fragen, wie oft er denn den Grossen Mythen aktuell gerade bestiegen hat.

6000er-Marke im Visier

Weil das Jahr 2023 wettertechnisch so launisch begonnen hat, wartet Schelbert in der diesjährigen Saison jedoch noch auf seinen ersten Marsch auf seinen Lieblingsberg. Das stresst ihn aber überhaupt nicht: «Ich muss niemandem etwas beweisen. Sicherheit geht vor. Wenn das Wetter und meine Gesundheit mitspielen, werde ich in diesem Jahr sicher noch die 6000er-Marke knacken.»



Das fröhliche Gipfeli-Trio vom Seewen Markt: «Brüderli» Fredy Holdener von der Roggenegg-Alp, Armin «Mensch» Schelbert und Josef Holdener.

Foto: zvg

«Eine richtige Fernseherbühne»

Mit ARTE die Doku «Rund um den Vierwaldstättersee» und mit dem Nordwestdeutschen Rundfunk eine weitere TV-Show, die im Herbst ausgestrahlt wird: Der pensionierte Gleisbau-Baustellenleiter startet medial gerade wieder einmal durch und bleibt dabei ganz cool. «Wenn ich in diesem Sommer wieder auf einen Nussgipfel bei den Mythenwirten Annagreth und Werni vorbei schaue, können mich so meine drei Kinder, die drei Enkel und mein Urenkel wenigstens auf dem Bildschirm sehen...» Mit viel Smalltalk mit bekannten Gesichtern im Seewen Markt waren die 500 Buttergipfel am Samstagmorgen im Nu verteilt. **pd**

Einkaufszentrum Seewen Markt
Steinbislin 7
6423 Seewen
www.seewenmarkt.ch

Unsere PR-Seite «Schaufenster» informiert Sie über gewerbliche Angebote, Neuheiten und Neuigkeiten im Bezirk Küssnacht und Umgebung. Inserenten unserer Zeitung haben hier die Möglichkeit, ihre Produkte, Dienstleistungen oder Veranstaltungen mit Text und Bild vorzustellen. Auch Nichtinserenten sind mit ihren PR-Texten auf dieser Seite herzlich willkommen. Verlangen Sie unsere Tarife.

Verlag Freier Schweizer, 041 854 25 25